



Colegio Deportivo desarrolla Taller de Gimnasia Rítmica

Alumnos participantes ya han tenido buenas actuaciones en diversos torneos.

Mario Vidal Jorquera

El Colegio Deportivo Técnico Profesional Elena Duvauchelle sigue desarrollando con bastante éxito su taller de gimnasia rítmica, al cual se han ido incorporando alumnos de los diferentes niveles de ese plantel educacional. A cargo de impartir clases en este taller e ir visualizando a las alumnas con

mejores condiciones, está la profesora Viviana Ahumada, otrora calificada cultora de esta disciplina y actualmente considerada como destacada profesional y monitora de esta disciplina deportiva – artística. Junto a Viviana Ahumada trabaja también en la parte formativa, la monitora Julia Rodríguez, dedicando ambas un trabajo dirigido

a entregar a las estudiantes participantes, los lineamientos básicos de la gimnasia artística. Las sesiones del taller de gimnasia rítmica se desarrollan dos veces a la semana, los días Miércoles y Viernes, entre las 14.30 y las 18.00 horas, con estudiantes de Primer a Séptimo Año Básico y actualmente participan de las clases, un total de 20

alumnas, algunas de las cuales ya han competido a nivel local y regional con buenos resultados. Para la obtención de buenos resultados en las competencias donde han participado, ha sido fundamental el trabajo en equipo, sumado a ello el interés de los apoderados por apoyar a sus hijas y también el apoyo de la dirección de este plantel educacional.